令和3年11月 発行

江東区海外リサイクル支援協会 ORSA





事務局: TEL03(6264)1941, FAX03(6264)3937

代表理事挨拶

平素より当協会の活動にご理解ご協力を賜りまして、誠に有難うございます。

令和2年度の「カンボジアへの机・イスの寄贈」ですが、11月と6月の2回を予定していましたが、コロナ 禍のため、令和2年11月実施の1回のみとなりました。

令和3年度事業も前年同様、年2回を予定しておりましたが、その第1回目として、去る11月4日と5日に 「机・イスの補修」を、20日に「机・イスのコンテナ詰め」を行いました。3日間、清掃リサイクル課の皆様、 ⅠHP学校をつくる会の皆様、そして当支援協会の皆様のご協力を戴きました。また、20日には、作業に来て いた会員企業に所属するチャンティ氏(カンボジア出身)から、『自分も日本から送られた「机・イス」を使用 し勉強した。母国カンボジアでは大勢の子供達が待っている。お礼を申し上げる。』旨の挨拶がありました。

当日、他の支援物資とともに詰め込んだ「机・イス」は200セット。これにより、カンボジアに渡った「机 ・イス」は都合3,200セットを超えます。

ご支援ご協力を戴きました皆様、関係者の皆様に改めて感謝申し上げるとともにご報告申し上げます。

江東区海外リサイクル支援協会 代表理事 小林 喜久男

令和2年度(令和2年8月1日~令和3年7月31日)の活動報告

日 付	件 名	内 容
令和2年10月16日	第17回総会(書面決議)	新型コロナ禍の状況に鑑み、前年度事業報告・決算報告、令和2
		年度の事業計画案・予算案を書面決議で行いました。
令和2年11月5日	机・イスの補修作業	寄贈された机・イスを水洗い錆落しをした後に塗装しました。
6 日		(ボランティアは募集しませんでした)
令和2年11月21日	支援物資のコンテナ積込作業	補修作業できれいにした机・イス(248セット)、その他の
		支援物資(楽器等)をコンテナに積込みました。
令和3年3月	区内小中学校から机・イスの運搬	区内の小中学校から保管場所(作業場所)へ机・イスを運搬しま
		した。

令和3年度(令和3年8月1日~令和4年7月31日)の中間活動報告

日 付	件 名	内容
令和3年10月15日	第18回総会(書面決議)	前年度事業報告・決算報告、令和3年度の事業計画案・予算案を
		書面決議で行いました。
令和3年11月4日	机・イスの補修作業	寄贈された机・イスを水洗い錆落しをした後に塗装しました。
5 日		(ボランティアは募集しませんでした)
令和3年11月20日	支援物資のコンテナ積込作業	補修作業できれいにした机・イス(200セット)、その他の
		支援物資(楽器等)をコンテナに積込みました。

【 作業風景写真 】



作業前(事業報告・安全作業の説明)



机・イスの補修(水洗い・汚れ落とし)



机・イスの補修(塗装)



作業前(カンボジア出身 チャンティ氏 挨拶)



机・イスの補修 (錆落とし・ヤスリがけ)



コンテナへの積込作業(終了)

御協力頂きました関係者の方々、会員各社の方々、ありがとうございました。







江東区海外リサイクル支援協会 ○ CSA は、「江東区」「JHP・学校をつくる会」と3者の協働事業として、 区内の小学校・中学校で使わなくなった机やイス、区民の方から寄贈された楽器等をカンボジアの子ども 達に贈る事業を行っております。

机・イス等を贈るにあたっては、区内の子ども達からカンボジアの子ども達へのメッセージも添えられており、受け取ったカンボジアの子ども達からは、喜んでいる写真やお礼の寄せ書きが送られてきます。 江東区とカンボジアの子ども達の「心のかけ橋」として、「小さな国際交流の場」にわずかでも貢献できる 事業として、区民ボランティアの方々、関係者の方々、会員各社の方々と共に継続していこうと思います。 今後とも皆々様の御支援を宜しくお願い致します。







